



## **Yucatán. Huacho Díaz pide a mujeres “no callar” y defender sus derechos**

Con la llegada de Claudia Sheinbaum a la presidencia de la República empieza una nueva etapa en la que se impulsará la participación política de las mujeres en México, afirmó el gobernador electo Jesús “Huacho” Díaz Mena quien pidió a este sector de la población no quedarse calladas de ahora en adelante en defensa de sus derechos de género.

“Con la doctora Claudia Sheinbaum empieza una nueva etapa en la que impulsemos a las mujeres en la participación política, pero también a que no se queden calladas. Callaron durante siglos, pero hoy con una mujer presidenta todos los rincones de México van a ser espacios abiertos para que las mujeres sean las protagonistas del cambio verdadero”, estableció el mandatario local electo.

Durante el cierre del “Foro Nacional Justicia Para Todas Reforma al Poder Judicial, Una Deuda Histórica”, resaltó el papel de las mujeres en la pasada campaña, porque gracias a su trabajo y entrega se logró la hazaña del triunfo en Yucatán e insistió en que Sheinbaum no llega sola, sino con muchas mujeres que dieron la lucha por sus derechos de género.

El Huacho Díaz, y la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, afirmaron que en este momento histórico de revolución de conciencias es necesario acompañar a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con todas sus iniciativas porque el objetivo es cerrar la brecha de género.

Hernández recalcó que la reforma al Poder Judicial tiene que ser el inicio de elegir de una manera democrática a jueces y magistrados, pero además debe ser el inicio de una discusión sobre el papel de las fiscalías, de los ministerios públicos y juzgadores, “que muchas veces toman decisiones desde una posición conservadora y patriarcal”, como lo ocurrido en el caso de la saxofonista, Elena Ríos a quien le arrojaron ácido en el rostro.

Durante el foro de la 3ª Circunscripción, efectuado en Mérida, las ponentes de las diversas colectivas respaldaron el proyecto de dictamen de la reforma judicial que será discutido en los próximos días. *(Alejandro Pérez)*